



CINE Justine Triet, tercera mujer en ganar la Palma de Oro **P36**

EL PAÍS SEMANAL ¿Qué futuro tiene el futuro? IA, robótica y otros retos

28M **ELECCIONES AUTONÓMICAS Y MUNICIPALES**

Un puñado de votos en lugares clave definirán el mapa político

España acude a las urnas en unos comicios muy reñidos que tendrán lectura nacional. Los indecisos serán cruciales tras una campaña de altísima tensión

NATALIA JUNQUERA, **Madrid**
El mapa político español pende de un puñado de votos en lugares clave tras una campaña con

mucho ruido político, que ha eclipsado los debates ciudadanos y desenfocado el objetivo de unas elecciones autonómicas y

municipales. En comicios anteriores, la incertidumbre estaba muy localizada. Ahora, la batalla está reñida en la Generalitat

Valenciana, en los Ayuntamientos de Madrid, Barcelona, Sevilla o Valencia. Los indecisos serán hoy clave. **PÁGINAS 18 Y 19**

Lo que se juega cada partido y las batallas clave

P20 A 23

Ocho mil elecciones, ocho mil interpretaciones

Oriol Bartomeus P19

EDITORIAL

Hoy se vota

P14



Soldados del ejército ucranio en el frente, ayer cerca de Bajmut, en la región de Donetsk (Ucrania). / EFREM LUKATSKY (AP/LAPRESSE)

Ucrania da señales de que la contraofensiva es inminente

C. SEGURA / M. R. SAHUQUILLO
Kiev / Bruselas
Ucrania ha enviado en las últimas horas potentes señales de que la esperada contraofensiva para recuperar su territorio es inminente. El jefe de sus Fuerzas Armadas, Valeri Zaluzhnyi, insinuó ayer en un vídeo que el momento ha llegado. "Es hora de defender lo que es nuestro",

dijo. No fue el único. Oleksii Danilov, secretario del Consejo de Defensa y Seguridad Nacional ucranio, añadió en la BBC: el asalto podría "comenzar mañana, pasado mañana o dentro de una semana". En algunos de los puntos más estratégicos de la línea del frente, como Zaporizhnia o Bajmut, los preparativos son evidentes. **PÁGINA 6**



Erdogan lucha por mantener el liderazgo de la Turquía moderna

El presidente parte como favorito en los sondeos

ANDRÉS MOURENZA, **Estambul**
Recep Tayyip Erdogan se juega hoy su confirmación como el líder más influyente de la Turquía moderna después de su creador, Mustafá Atatürk. Las encuestas anticipan la victoria del presidente frente al líder opositor, el centroizquierdista y candidato de una alianza inédita Kemal Kılıçdaroglu, que ha reforzado su discurso xenófobo en la segunda vuelta. **PÁGINAS 2 A 4**

Tres historias de persecución de periodistas en Centroamérica

Un reportero X, que escribe desde el anonimato en Nicaragua para poder contar lo que ocurre desde allí. Una periodista de El Salvador, Julia Gavarrete, con dolencias por vivir "bajo persecución constante". Un editor, Juan Luis Font, que tuvo que irse de Guatemala. Resisten la embestida autoritaria en la región y lo cuentan en primera persona. **PÁGINAS 12 Y 13**

IDEAS

El debate sobre la objetividad sacude a los medios en EE UU

Cada vez tenemos menos relaciones sexuales

ISABEL VALDÉS, **Madrid**
Cada vez tenemos menos sexo en Occidente, cada generación menos que la anterior. Lo confirman la práctica clínica y los pocos estudios existentes. Las razones que apuntan los especialistas van desde la precariedad a la tardía emancipación o el feminismo. "Vivo en Barcelona, y comparto piso", dice Roser, 33 años. "A veces pienso más en no molestar que en mi placer". **PÁGINAS 30 Y 31**